



Ve CSP más autonomía con la elección judicial

ANTONIO BARANDA
Y MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, afirmó ayer que los Jueces electos por el pueblo tienen más autonomía que los designados a través de propuestas del Ejecutivo.

Desde la casa de transición, Sheinbaum dijo que si su interés fuera controlar la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no se hubiera propuesto la reforma judicial.

“Tienen más autonomía los que son electos por el pueblo que los que son electos de manera indirecta a través de la propuesta de la Presidenta”, afirmó.

“Por eso yo decía: si el objetivo fuera controlar a la Suprema Corte, pues para qué hacemos reforma judicial si me va a tocar... ya en noviembre me toca nombrar al primero o a la primera en la Suprema Corte, y después me van a tocar otros tres”.

“¿Si ese fuera el objetivo

para qué hacemos reforma al Poder Judicial? No”, enfatizó en conferencia.

La morenista sostuvo que los candidatos a Jueces no saldrán de Morena y reiteró que, quienes sean electos, serán confiables porque llegarán a través del voto popular.

“Ayer (martes) me lo preguntaron empresarios, yo decía: ¿Por qué hay esta idea de que ahora los Jueces van a ser de Morena? No, no tiene nada que ver con eso”, dijo.

“Es el fortalecimiento incluso de la autonomía del Poder Judicial. Un Juez electo por el pueblo ¿a quién le responde? Al pueblo”.

Sheinbaum agregó que el objetivo de la reforma judicial es que existan juzgadores que no respondan a intereses particulares, sino que velen por la justicia en el País.

“El objetivo es que haya justicia en México y que los Jueces le respondan al pueblo, y que los Magistrados y la Corte le respondan al pueblo”, añadió.